

**Politeknik Kesehatan Kemeskes Bandung**

**Program DIII Kesehatan Lingkungan  
Karya Tulis Ilmiah, Juli 2021**

**Abstrak**

**Novi Novita**

**TINJAUAN PENANGANAN LIMBAH MEDIS PADAT DI RUMAH SAKIT UMUM DAERAH ANUGERAH SULAWESI UTARA TAHUN 2021**

**X + 95 Halaman + 19 Tabel + 18 Gambar + Lampiran**

RSUD Anugerah merupakan salah satu unit pelayanan kesehatan yang menghasilkan limbah medis padat, permasalahannya adalah dalam penanganan limbah medis pada tahap pengangkutan oleh pihak ke dua pengangkutan limbah medis bisa sampai 2 bulan sekali bahkan lebih, RSUD Anugerah tidak terdapat jalur khusus pengangkutan limbah medis ke tempat penyimpanan limbah medis, tidak terdapat label atau simbol pada kantong plastik limbah medis sesuai dengan kategori limbah. Hal ini dapat menjadi risiko pencemaran lingkungan dan penyebaran penyakit akibat limbah medis. Tujuan penelitian mengetahui penanganan limbah medis padat di RSUD Anugerah Tahun 2021 dalam tahap pengurangan, pemilahan, pewadahan, penyimpanan sampai dengan pengangkutan. Jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan survey. Populasi adalah petugas penanganan limbah medis padat yaitu terdiri dari 2 orang dan seluruh sampah yang dihasilkan di RSUD Anugerah. Sampel yaitu petugas yang menangani limbah medis padat yang terdiri dari 2 orang dan sebagian sampah yang dihasilkan dari seluruh ruangan di RSUD Anugerah. Data diperoleh dengan hasil wawancara, observasi, dan telaah dokumen. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi dan wawancara, dan alat pengumpulan data lembar observasi, lembar kuisioner. Analisa data menggunakan tabel dengan presentase. Hasil penelitian : penanganan limbah medis padat pada tahap pengurangan sebesar 100% memenuhi syarat, tahap pemilahan limbah medis 100% memenuhi syarat, pewadahan limbah medis 82% memenuhi syarat, penyimpanan limbah medis 28,6% memenuhi syarat dan tahap pengangkutan akhir limbah medis yaitu 75% memenuhi syarat. Saran : sebaiknya membuat jalur khusus untuk pengangkutan limbah medis padat di rumah sakit, waktu penyimpanan limbah medis padat tidak boleh disimpan dari 2x24 jam, dan memberi label atau simbol pada setiap pantong limbah medis sesuai dengan kategorinya.

DAFTAR PUSTAKA = 19 (2011-2020)

KATA KUNCI = Limbah Medis Padat, Rumah Sakit.

